

Delegierte

Unsere Delegierten Walter Schneiter, Anita Baselgia vom Campingplatz Panorama und Elisabeth Bättig vom Campingplatz Idyll sind den meisten Mieterinnen und Mietern keine Unbekannten. Alle drei waren über zwei Jahrzehnte als Delegierte der Campinggenossenschaft St. Gallen tätig. Sie brachten viele Ideen zu Gunsten der Genossenschaft ein, trugen immer wieder für das Wohl aller bei und unterstützten den Verwaltungsrat, wo immer es nötig war. Wenn es um die verantwortungsvolle Aufgabe wie Budget- und Rechnungsabnahme ging, begutachteten sie diese kritisch und zukunftsorientiert. Für ihr Engagement, ihre Kollegialität und ihre Arbeit möchte ich im Namen des gesamten Verwaltungsrats danke sagen. Vielen Dank Walter, Anita und Elisabeth.

Walter Schneiter

Walter war 29 Jahre im Amt als Delegierter. Als Sportchef organisierte er grossartige Sporttage und zeigte sich zusammen mit seiner Frau Silvia viele Jahre für Velotouren verantwortlich, die durch die schöne Landschaft des Kanton Thurgaus führten.

Anita Baselgia

Anita war 21 Jahre als Delegierte im Amt. All diese Jahre war Anita mit Engagement zur Stelle, wo Sie gebraucht wurde. Dank Ihr war bspw. der Samariterkoffer auf Panorama immer auf dem aktuellen Stand und wir somit für zahlreiche Notfälle gerüstet. So war Anita jeweils sofort zur Stelle, wenn bei Sportanlässen oder Familienspielen ein Pflaster nötig war.

Elisabeth Bättig

Elisabeth war 21 Jahre als Delegierte im Amt. Sie unterstützte ihre Kolleginnen und Kollegen, sowie den Verwaltungsrat wo es nur ging. Ihre Inputs an den Delegiertenversammlungen waren immer geschätzt und brachten neue Ideen in das Gremium ein

Zu guter Letzt:

Es war eine farbenfrohe Zeit mit Euch – herzlichen Dank Euch allen!!